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第 1回 中央区自治協議会 会議概要（速報含む） 

開催日時 平成 28 年 4 月 22 日（金曜）午後 3 時 00 分から午後 4 時 20 分まで 

会   場 市役所本館 6 階 講堂 

出 席 者 委 員 

藤田委員，清水委員，田村（幸）委員，外内委員，浅野委員，高橋委員，加藤委員， 

渡部委員，本間（之）委員，青木委員，廣瀬委員，川崎委員，伊藤委員，竹田委員， 

志賀委員，大堀委員，関谷委員，三條委員，菊地委員，佐藤委員，水品委員， 

豊嶋委員，津吉委員，津田委員，長谷川委員，南雲委員，杉原委員，李委員， 

小島委員，岩田委員，田村（勝）委員，肥田野委員，渡辺委員，大坂委員 

出席 34名 

欠席 04名（中村委員，星野委員，本間（伸）委員，井上委員） 

 

事務局  

[新潟市教育委員会] 教育総務課長 

 [中央区役所] 区長，副区長，区民生活課長，健康福祉課長，保護課長，建設課長， 

東出張所長，南出張所長，地域課長，地域課長補佐 

議 事 １ 開会 

○会議の成立について 

   委員 38名中 34名出席のため，規定により会議は成立 

 

２ 議事 

（１）中央区自治協議会委員推薦会議座長の専決処分について （資料 議 1） 

 

○中央区自治協議会委員推薦会議座長の田村（勝）委員より，新潟市小中学校

PTA 連合会から選出されていた相田委員が選出団体の構成員を外れたことに

伴い，自治協議会委員を失職した旨報告がありました。後任として，同団体

より南雲委員の推薦があり，要綱の規定に基づき，座長専決処分を行った旨

報告がありました。 

 

（２）平成 27年度 中央区自治協議会提案事業について  

（資料 議 2-1 2-2 2-3） 

 

○「拠点と賑わいのまち部会」浅野座長，「人にやさしい暮らしのまち部会」

田村（勝）座長，「水辺とみなとのまち部会」藤田座長より平成 27 年度自治

協議会提案事業の報告書等について報告があり，承認されました。 

・「水辺とみなとのまち部会」の報告書について，調査概要における次世代の

育成という項目が報告書に盛り込まれているのか，また，今後の進め方とし

て具体的にどの教育の分野に入るのか質問があり，次世代の育成に関して

は，アンケート調査の設問項目に組み込まれている旨，また，今後に関して
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は，現時点で部会の取組みがどの教育の分野に入るかは検討していない旨回

答がありました。 

・次世代への教育という観点で，座学よりも地域に出て触れるといった五感を

使う取り組みについて意見がありました。 

 

（３）平成 27年度 中央区自治協議会提案事業 事業評価書について 

（資料 議 3-1 3-2 3-3） 

 

○「拠点と賑わいのまち部会」浅野座長，「人にやさしい暮らしのまち部会」

田村（勝）座長，「水辺とみなとのまち部会」藤田座長より，区自治協議会

提案事業における地域課題の抽出・選定から企画提案，実施までを自ら評価

した事業評価書について報告があり，承認されました。 

 

（４）中央区自治協議会のさらなる活性化について （資料 議 4） 

 

○豊嶋委員より，自治協議会の活性化を図る会議運営として，全体会議内容の

選出母体へのフィードバック，地域課題における意見交換・情報交換，区

（市）への要望事項の手続き，会議会場のレイアウト変更について提案があ

り，承認されました。 

 

 

３ 報告 

（１）平成 28年度 区教育ミーティングの実施について （資料 報 1） 

 

○事務局より，平成 28 年度の区教育ミーティング開催概要として，1 回目を 6

月から 9月，2回目を 10月から翌年 1月の年 2回開催とし，1回目は平成 28

年度に教育委員会が進める教育施策について，自治協議会全委員を対象とし

て行い，2 回目は 1 回目の意見を踏まえて調整のうえ，教育を担当する部会

を中心に行う旨説明がありました。また，第 1 回目の実施日時については，

区自治協議会と調整のうえ，決定する旨説明がありました。 

 

 

（２）部会からの報告について （資料報 2-1 2-2 2-3 2-4） 

 

○「拠点と賑わいのまち部会」浅野座長，「人にやさしい暮らしのまち部会」

田村（勝）座長，「水辺とみなとのまち部会」藤田座長，「中央区自治協議会

だより編集部会」関谷副座長より部会等の開催概要及び検討内容について報

告がありました。 

 

（３）委員からの報告について （資料 報 3） 

・新潟市防災会議 
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○川崎委員より，平成 28 年 3 月 23 日に開催された「平成 27 年度 新潟市防

災会議」について報告がありました。 

 

４ その他  

・災害時の一時避難所として，寺社等の活用ができないか要望がありました。 

 

５ 閉会 

傍 聴 者  4 名 

報道機関  1 社 
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